
Abg. Skoda erinnerte an den Vorschlag aus dem Bericht der Gemeindeprüfungsanstalt (GPA) 
zur Umgestaltung der Fachausschüsse und fragte nach, ob eine Umsetzung innerhalb der 
derzeitigen Legislaturperiode erwogen werde. 
 
Der Vorsitzende informierte, die Federführung zur Beratung der 177 Empfehlungen der GPA 
liege beim Personalausschuss. Dieser werde die Diskussion darüber Anfang 2017 fortführen, 
sobald die GPA die Benchmark-Werte im Vergleich mit den anderen Landkreisen nachgereicht 
habe. 


